

EDISI **107**

2 3 AGUSTUS 2022

BULETIN PEKANAN
I-KNRP

   **KNRPOfficial**
 **KNRPTV**

www.knrp.org
Hope · Smile · Future



**Mengenang 53 Tahun
Pembakaran Masjid Al-Aqsha**

**PBB Tegaskan Bantuan
Psikologis dan Sosial untuk
Sepertiga Warga Jalur Gaza**

**Uni Eropa Sampaikan
Keprihatinannya Terhadap
Penutupan LSM Palestina**

**KNRP Sampaikan Pentingnya
Membangun Solidaritas
Kemanusiaan di Seminar UI**





Mengenang 53 Tahun Pembakaran Masjid Al-Aqsha

Al-Quds – 53 tahun lalu, pembakaran terjadi di Masjid Al-Aqsha, tepatnya di Masjid Al-Qibli. Pembakaran ini terjadi pada tanggal 21 Agustus 1969, seperti yang dilansir oleh laman situs alresalah.ps, Ahad (21/8/2022). Pembakaran dilakukan dengan sengaja oleh orang ekstrimis berkewarganegaraan Australia Michael Dennis Rohan.

Orang-orang Palestina mengendalikan api agar tidak melahap semua bangunan di masjid Al-Aqsha. Pelaku dari pembakaran tersebut ditangkap militer penjajah israel. Namun, pelaku dibebaskan dan dideportasi ke Australia

oleh penjajah israel dengan alasan, pelaku mengalami gangguan jiwa.

Api tersebut menghancurkan beberapa peninggalan sejarah di Masjid Al-Aqsha, seperti 3 lorong masjid Al-Qibli, kubah kayu, 74 jendela kayu dan seluruh karpet sajadah. Pembakaran tersebut melahap sepertiga atau seperempat Masjid Al-Qibli.

Salah satu peninggalan islam yang besar yang menjadi korban dari pembakaran tersebut adalah Mimbar Sholahuddin Al-Ayyubi. Mimbar tersebut dibawa masuk oleh Sholahuddin Al-Ayyubi, saat membebaskan Al-Quds dari tangan pasukan Salib pada tahun 1187 masehi. (knrp/wm)

Uni Eropa Sampaikan Keprihatinannya Terhadap Penutupan LSM Palestina

New York – 9 negara anggota Uni Eropa pada hari Jum'at (19/8/2022), menyampaikan keprihatinannya atas serangan penjajah israel ke LSM Palestina, seperti yang dilansir situs aa.com.tr, Sabtu (20/8/2022). Selain itu, keprihatinannya ini juga terkait tindakan penjajah israel yang terus menghalangi aktivitas LSM-LSM tersebut.

Keprihatinan ini disampaikan dalam pernyataan bersama dari

Menteri Luar Negeri Belgia, Denmark, Prancis, Jerman, Irlandia, Italia, Belanda, Spanyol dan Swedia.

Negara-negara tersebut mengatakan, masyarakat yang sipil yang bebas dan kuat sangat diperlukan, untuk mendorong nilai-nilai demokrasi serta untuk solusi dua negara.

Negara-negara tersebut menambahkan, mengurangi ranah kerja LSM-LSM Palestina di wilayah Palestina terjahaj tetap menjadi sumber keperihatinan. Mereka menegaskan, penjajah israel

tidak memberikan informasi materil untuk membenarkan kebijakannya terhadap LSM Palestina itu. Uni Eropa di Palestina menekankan, tuduhan penjajah israel terhadap LSM tersebut belum terbukti dan berjanji untuk terus mendukung LSM Palestina.

Kamis (18/8/2022), penjajah israel menutup 7 LSM Palestina dengan tuduhan sepihak penjajah israel. Namun, PBB menegaskan, tuduhan tersebut tidak memiliki dasar dan bukti yang kuat, yang mengarah ke hal-hal tersebut. (knrp/wm)



PBB Tegaskan Bantuan Psikologis dan Sosial untuk Sepertiga Warga Jalur Gaza

New York – PBB menegaskan sepertiga warga Jalur Gaza memerlukan bantuan psikologis dan sosial, karena telah menjalani kehidupan di bawah blokade penjajah israel yang terus menerus telah terjadi selama 15 tahun, seperti yang dilansir situs raya.com, Jum'at (19/8/2022). Segmentasi masyarakat Palestina yang sangat membutuhkan ini adalah kalangan anak Palestina.

Kantor PBB untuk urusan Kemanusiaan di Wilayah Palestina terjajah menjelaskan, warga Palestina di Jalur Gaza menderita setelah serangan terbaru penjajah israel ke Jalur Gaza, dari kondisi eksaserbasi tingkat tinggi, trauma, stress dan gangguan psikologis yang ada sebelumnya.

Lembaga tersebut menegaskan kerugian terbesar telah mempengaruhi anak-anak di wilayah Palestina yang terkena serangan. Para anak-anak Palestina tersebut membutuhkan layanan dukungan kesehatan mental dan psikososial.

Direktur Regional UNICEF di Kawasan Timur Tengah dan Afrika Utara, Adele Khader mengatakan, setelah 3 hari kekerasan ekstrim selama agresi terbaru penjajah israel ke Gaza, anak-anak Palestina menderita kerugian besar terutama karena banyak dari anak-anak tersebut yang telah hidup melawati agresi kelima ini, selama 15 tahun terakhir. Lembaga tersebut mencatat, banyak anak-anak Palestina yang hidup dengan efek psikologis jangka panjang karena terkena serangan-serangan penjajah israel. (knrp/wm)



KNRP Sampaikan Pentingnya Membangun Solidaritas Kemanusiaan di Seminar UI

Jakarta – Komite Nasional untuk Rakyat Palestina (KNRP) mengisi materi di Seminar Nasional Palestina, yang diselenggarakan oleh Himpunan Mahasiswa Kajian Timur Tengah dan Islam (HIMA KTTI UI), Jum'at (19/8/2022). Berlokasi di Gedung IASTH, UI Salemba, KNRP sampaikan pentingnya membangun solidaritas kemanusiaan Palestina.

Hadir Sekretaris Jendral KNRP, Suhartono TB., Lc., MA sebagai pemateri. Suhartono mengatakan, KNRP merupakan lembaga kemanusiaan yang berupaya memberikan bantuan. KNRP

berusaha melakukan upaya memberikan bantuan, people to people, dari rakyat Indonesia ke rakyat Palestina.

“Artinya kita menganut diplomasi total, bahwa yang mewakili Indonesia bisa dari masyarakat Indonesia sendiri,” ujar pria yang pernah menyalurkan bantuan ke Gaza.

Seminar dihadiri juga oleh Mantan Wakil Presiden Indonesia Dr. (H.C) Drs. H. Muhammad Jusuf Kalla dan Pendiri Gerakan BDS (Boikot, Divestasi dan Sangsi) Omar Barghouti sebagai keynote speaker. Narasumber lain yakni Direktur Timur Tengah Kemenlu RI Bagus Hendraning Kobarsyih, M.Si, Ketua Program Studi Kajian Wilayah Eropa SKSG UI Dr. Polit Sc. Henny Saptatia D.N. dan pendiri Nusan-

tara Palestina Center (NPC) Abdillah Onim.

Lebih lanjut, Suhartono menyampaikan harapan dan cita-cita yang sejalan dengan beberapa narasumber lainnya. Yakni terciptanya perdamaian dan kemerdekaan diseluruh tanah Palestina.

“Ada 4 hal yang mesti jadi perhatian kita, diantaranya masalah tawanan, hak kembali bangsa Palestina ke tanah airnya, penghentian blokade Jalur Gaza dan kemerdekaan seluruh tanah Palestina,” tambah Suhartono.

Kegiatan ini berakhir pada pukul 6 sore, dan ditutup dengan pemberian cinderamata dari penyelenggara ke seluruh pembicara. (knrp/wm)



DIRGAHAYU REPUBLIK INDONESIA



77

**PULIH
LEBIH CEPAT
BANGKIT
LEBIH KUAT**

“Bahwa sesungguhnya Kemerdekaan itu ialah hak segala bangsa dan oleh sebab itu, maka penjajahan di atas dunia harus dihapuskan, karena tidak sesuai dengan perikemanusiaan dan perikeadilan...”

 @KNRPOfficial

 @knrppofficial

 @knrptv

 KNRP TV

| Hope · Smile · Future

KNRP.ORG

Susunan Redaksi

Penanggungjawab : Ketua Bidang Program, **Pemimpin Redaksi** : Wadil Muqoddasi Thuwa,
Sekretaris Redaksi : Yogi Prastiyo, **Redaktur Pelaksana**: Muhammad Syarief, Azhar Suhaimi, Muqoddam Cholil,
Saiful Bahri, **Desain Grafis** : Muthi Ibadurrahman, **Publikasi**: Choirul Affandi